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ПРОБЛЕМЫ ВНЕДРЕНИЯ ПРОЕКТНОГО УПРАВЛЕНИЯ В РЕГИОНАЛЬНЫХ ОРГАНАХ ВЛАСТИ

Иванов И.И.
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Целью статьи выступает анализ основных проблем проектного управления в региональных органах власти Брянской области………………
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Рисунок 1 – Модель проектного управления в органах власти РФ
Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. Текст.

1. Список использованных источников
2. Российская Федерация. Законы. О конкуренции и ограничении монополистической деятельности на товарных рынках: Федеральный закон № 948-1-ФЗ : [принят Государственной думой 21 марта  1991 года : одобрен Советом Федерации 29 марта  1991 года]. – Режим доступа: свободный. - URL: http://www.consultant.ru. - Текст: электронный. 
3. Ильин, Е. М. Проектное управление и реформы в системе государственной власти в Российской Федерации[1] / Е. М. Ильин. – Текст : непосредственный // Инновации. Наука. Образование. – 2021. – № 27. – С. 685-692.

4. ………………..
Сведения об авторах

Иванов Иван Иванович, кандидат экономических наук, доцент, доцент кафедры экономики и управления Брянского государственного университета имени академика И.Г. Петровского, тел. 8-900-000-00-00, e-mail: xxxxxxxxx@yandex.ru
UDK XX.XXX
PROBLEMS OF PROJECT MANAGEMENT IMPLEMENTATION IN REGIONAL AUTHORITIES

Ivanov I.I.
Bryansk State University named after Academician I. G. Petrovsky, Bryansk
The purpose of the article is to analyze the main problems of project management in the regional authorities of the Bryansk region………………

Keywords: Bryansk region, project management...................

References
1. The Russian Federation. Laws. On Competition and Restriction of Monopolistic Activity in Commodity Markets: Federal Law No. 948-1-FZ : [adopted by the State Duma on March 21, 1991 : approved by the Federation Council on March 29, 1991]. - Access mode: free. - URL: http://www.consultant.ru . - Text: electronic.

2. Ilyin, E. M. Project management and reforms in the system of state power in the Russian Federation[1] / E. M. Ilyin. - Text : direct // Innovations. The science. Education. - 2021. - No. 27. - pp. 685-692.

3………………..

Author`s information
Ivanov Ivan Ivanovich, Candidate of Economic Sciences, Associate Professor, Associate Professor of the Department of Economics and Management of the Bryansk State University named after Academician I.G. Petrovsky, tel. 8-900-000-00-00, e-mail: xxxxxxxxx@yandex.ru
